

Do you know a student who could use a \$1,500 bursary?

The OTIP Bursary Program is open for applications until June 1, 2025.

otip.com/Bursaries



NO PURCHASE NECESSARY. Open September 30, 2024, to June 1, 2025, to legal residents of Canada (excluding Quebec) who are enrolled in a post-secondary school for the September 2025 to August 2026 academic year, and who are currently insured by OTIP, or have at least one (1) parent/guardian/trustee or custodian insured through an individual or group policy of an insurance plan or program offered by OTIP. 30 prizes available: \$1,500 bursary each. Odds of winning depend on number of eligible entries received. Math skill test required. Read the full OTIP Bursary Program rules and regulations on otip.com for more information.

Une bourse de 1 500 \$ tomberait à pic pour quelqu'un que vous connaissez ?

Les demandes pour le programme de bourses d'études du RAEO doivent nous parvenir d'ici le 1^{er} juin 2025.

raeo.com/Bourses



AUCUN ACHAT N'EST REQUIS. Ouvert du 30 septembre 2024 au 1^{er} juin 2025 aux résidents légaux du Canada (à l'exclusion du Québec) qui sont inscrits dans un établissement d'enseignement postsecondaire pour l'année scolaire allant de septembre 2025 à août 2026, et qui sont actuellement assurés par le RAEO, ou dont au moins un (1) parent/tuteur/fiduciaire ou gardien est assuré par une police individuelle ou collective d'un régime d'assurance ou d'un programme offert par le RAEO. 30 bourses disponibles: bourse de 1 500 \$ chacune. Les chances de gagner dépendent du nombre de demandes admissibles reçues. Il faudra répondre correctement à une question de mathématiques. Vous pouvez également lire le règlement à raeo.com pour plus d'information.